

Als ehrbare Kaufleute
übernehmen wir Verantwortung
für die freiheitliche demokratische
Grundordnung in Deutschland.

Dafür stehen wir sowohl in unseren
Unternehmen als auch in der Gesellschaft ein.

- Wir unterstützen die europäische Idee von Frieden und Solidarität.
- Wir achten die Menschenwürde und die unteilbaren Menschenrechte.
- Wir engagieren uns für eine plurale Demokratie und Rechtsstaatlichkeit.
- Wir sind parteipolitisch neutral, aber nicht werteneutral.
- Wir lehnen extremistische Positionen und menschenverachtende Ideologien entschieden ab.
- Wir tolerieren keinen Rassismus, keinen Antisemitismus, keine Ausgrenzung und keinen Hass.
- Wir fördern ein friedliches und respektvolles Miteinander.
- Wir stehen für die soziale Marktwirtschaft ein, die der Garant unseres Wohlstandes ist.

